



# Wielandstraßen-News

Elterninformation der Schulleitung



## Liebe Eltern! Liebe Schülerinnen und Schüler!

Das zweite Halbjahr ist angelaufen und hat auch für uns als Schule einige Veränderungen gebracht. Wir mussten Abschied nehmen und durften auch neue Kolleginnen und Kollegen in unserem Team begrüßen.

Die kältere Jahreszeit und die damit einhergehende Krankheitswelle macht auch vor der Wielandstraße nicht Halt: in vielen Klassen sind immer wieder Lernende erkrankt und können nicht zur Schule kommen. Auch Verdachtsfälle zu Ringelröteln wurden gemeldet. Es zeigt sich zudem auf Lehrkraftseite, wo es einen hohen Krankenstand gibt - teils mit längeren Krankheitsausfällen. Die Vertretungssituation ist demnach nicht einfach. Wir danken hier insbesondere unserem Kollegium und allen, die uns oftmals kurzfristig, unterstützen. Stundenplanwechsel sind somit nicht immer vermeidbar.

Daneben war jedoch der Februar angefüllt mit schönen Aktivitäten und zahlreichen Ausflügen. Da in diesem Jahr die Märzferien spät liegen, haben wir noch zwei Wochen gemeinsam Schule, bevor alle in wohlverdiente Ferien starten.

Egbert von Frankenberg, Carolin Eller & Ayten Teke

### Schulinspektion

Wie Sie bereits wissen, erwarten wir im April die Schulinspektion. Das Team besucht die Schule vom 15. bis 17. April 2024. Die Inspektoren und das Team des IfBQs (Institut für Bildungsmonitoring und Qualitätsentwicklung) sammeln vielfältige Informationen über die Schule. Dazu nutzen sie Online-Befragungen, Interviews und Unterrichtsbeobachtungen. Sie als Eltern können sich einbringen und uns unterstützen, dass viele Sichtweisen in die Bewertung eingehen.

Wir freuen uns, wenn Sie an der anonymen Online-Befragung teilnehmen: Es wird dafür Zeit und Raum beim Elternabend geben. Über einen QR-Code erhalten Sie Zugang zur Befragung. Außerdem bekommen Sie über die Klassenleitung ein Informationsschreiben gemailt. Wenn Sie nicht am Elternabend teilnehmen können, erhalten Sie den QR-Code über die Postmappe Ihres Kindes. Wenn Ihr Kind die dritte oder vierte Klasse unserer Schule besucht, wäre es hilfreich, wenn Sie die Einverständniserklärung zur Teilnahme an der anonymen Online-Befragung positiv werten.

Am Dienstag, 16. April 2024, findet das Interview mit Eltern der Schule statt. Der Elternrat unterstützt hier bei der Auswahl der Teilnehmenden. Wenn Sie Interesse haben, melden Sie sich beim Elternrat.

Wir freuen uns auf Impulse zur Qualitätsentwicklung unserer Schule!

### TERMINE

11.-15.03.2024	Schulbüro geschlossen - In dringenden Fällen erreichen Sie uns per Mail.
18.03. - 01.04.2024	Märzferien
02.04.2024	päd. Jahrestag (nur Notbetreuung am Vormittag)

## 16. Bezirks-Schach-Cup - 2 Mannschaften traten an

Im zweiten Jahr in Folge ist die Wielandstraße erneut Austragungsort



Unsere Halle war gefüllt mit Mannschaften und Betreuenden am Wettbewerbstag. Bereits am Dienstag wurde die Halle in einen Turnierort umgewandelt und am Mittwochmorgen haben viele Wieländerinnen und Wieländer mitgeholfen, die 160 Bretter vorzubereiten und die Figuren aufzustellen. Um 8:30h kamen alle Mannschaften an. Wir durften zwei Mannschaften stellen, die in roten Trikots die Partien ausspielten. Die Schachspielenden waren durch ihre Trikots immer gut als Wieländerinnen und Wieländer erkennbar. Nach 7 Partien dauerte es etwas, bis alle Urkunden geschrieben waren, aber gegen 14h wurde verkündet: die Wielandstraße konnte mit ihren zwei Mannschaften hervorragende Ergebnisse erzielen.

Urkunden für den 6. und für den 11. Platz wurden überreicht.

### Abschied aus dem Schulbüro

Im Februar hat sich Frau Gust aus dem Schulbüro verabschiedet. Wir danken Frau Gust für Ihre langjährige Arbeit im Sekretariat. Ab April haben wir dann wieder Unterstützung durch eine zweite Kraft im Schulbüro.

### Gemeinsames Thema in der 3b

Dank der tollen Unterstützung der Eltern hatten die Kinder der 3b am Faschingstag eine aufregende Party.



Kindermund: "Das Beste war, dass wir als eine Gruppe den ganzen Tag wie richtige Piraten die Schule geentert haben." / "Uns, von der 3b, konnte man überall sofort erkennen."

### Pädagogischer Jahrestag

Am 02. April 2024 (Osterdienstag) findet ein pädagogischer Jahrestag der Schule Wielandstraße und der casa de Moloon statt. Bitte berücksichtigen Sie, dass an diesem Tag kein Unterricht und keine anschließende GBS-Betreuung durch die cdM stattfindet.

### Hamburger Vizemeisterin im Bouldern

Mathilde ist bei den Hamburger Klettermeisterschaften angetreten. Mitte Februar konnte sie in der Sporthalle der Stadtteilschule Bahrenfeld in ihrer Altersklasse den 2. Platz erklettern. Herzlichen Glückwunsch!

## DAS ZEHNTTEL - WER MÖCHTE NOCH DABEI SEIN?

Beim Zehnttel gibt es noch freie Plätze! Wer möchte, kann sich noch anmelden: Die Anmeldung kann über folgenden Link erfolgen: [Link zur Anmeldung zum Zehnttel](#)

Das Zehnttel findet wie immer einen Tag vor dem großen Marathon in Hamburg statt. Wir wollen am 27.04.2024 unseren Lernenden die Gelegenheit geben, beim Zehnttel als „Schule Wielandstraße“ zu starten.

Alle laufbegeisterten Kinder der ersten bis vierten Klassen sind herzlich willkommen dabei zu sein. Weitere Infos erhalten Sie auf unserer Homepage: [Link zum Artikel "Das Zehnttel"](#)